
 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE 

 

 

OGGETTO: “Utilizzo delle strutture della Motorizzazione civile per una manifestazione 

motoristica” 

 

Il sottoscritto consigliere regionale, 
 

Premesso che in data 10-11 settembre 2021 si è svolta l’Italian Baja, prova valevole per la “FIA World 
Cup Cross-Country”, con quartiere generale presso l’Interporto di Pordenone e percorso che si è 
snodato sui greti di Meduna, Cosa e Tagliamento; 

Atteso che la manifestazione motoristica internazionale è organizzata dal Fuoristrada Club 4×4 
Pordenone, che si è avvalsa di TOP s.r.l., azienda commerciale, per gli aspetti di marketing, 
comunicazione e sviluppo; 

Rilevato che, per distribuzione dei dispositivi di sicurezza (Tracking/Vehicle to Vehicle) nonché per le 
verifiche tecniche dei veicoli non ammessi e post-gara, è stato utilizzato un fabbricato di proprietà di 
Interporto – Centro Ingrosso di Pordenone S.p.A; 

Considerato che per la sua locazione la Motorizzazione Civile paga un canone annuo di 146.500,00 € 
(ultimo dato disponibile del 2020); 

Sottolineato che nell’immobile vengono normalmente eseguite le revisioni dei veicoli; 
 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE  

 

per conoscere quali siano le modalità concordate per l’utilizzo da parte degli organizzatori dell’Italian 
Baja delle strutture locate dalla Motorizzazione Civile della Regione e se ciò abbia rallentato la revisione 
dei veicoli, già in arretrato a causa dell’emergenza coronavirus. 
 
  

Trieste, 26 settembre 2021 
NICOLA CONFICONI 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 


